

Au banquet, le roi voulut que les diplomates—chacun des quatre pays invités en envoyèrent deux—fussent tous placés en ligne du même côté de la table, tandis que lui serait en face. Il demanda à ce qu'ils entrèrent pays par pays, du plus important au moins influent, et que les deux premières personnes s'assirent en laissant exactement une place entre eux, les deux suivantes en laissant deux places entre eux, etc., mais qu'à la fin il ne resta plus de chaise vide.

Comment procéda l'Intendant pour placer les invités ?

Et s'il y avait eu plus de pays?